

## Sambut Idul Adha 1443 H. Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Pawai Takbiran

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 19:26



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP menghadiri kegiatan pawai takbiran dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Adha 1443 H di Kabupaten Sumbawa Barat.

Kegiatan itu dilakukan, pada Sabtu, 9 Juli 2022 pukul 20.00 wita yang bertempat

di wilayah Kecamatan Taliwang KSB yang diikuti oleh kafilah dari masing - masing SKPD, Kelurahan, Desa dan Pengurus Masjid yang ada di Kecamatan Taliwang.

Hadir dalam acara itu, Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H.W Musyafirin, M.M, Ketua DPRD Kaharudin Umar, Sekda Amar Nurmansyah., ST, M.Si, Kajari Sumbawa Barat Suseno.,SH.,MH, Dandim 1628 Sumbawa Barat Letkol Inf. Oktavian England Partadimaja, Waka Polres Kompol Jamaluddin, S.Sos, pimpinan SKPD, Camat Taliwang, Lurah dan Kepala desa se Kecamatan Taliwang.

Bupati Sumbawa Barat menyampaikan, ucapan terimakasih kepada peserta dan masyarakat yang ikut serta dalam kegiatan pawai takbiran ini. "Mari jaga ketertiban dan keamanan dalam kegiatan pawai takbiran. Satu hal yang penting dalam pawai takbiran ini yaitu nilai kebersamaan yang harus tetap kita jaga. Mudah-mudahan - mudah-mudahan kita tetap dalam satu barisan dan dalam lindungan Allah SWT," jelasnya.

Ia mengajak kita semua untuk melaksanakan pawai takbir dengan penuh khidmat dan tertib. Setelah itu, pelepasan peserta pawai takbiran oleh Bupati Sumbawa Barat didampingi oleh unsur Muspida dengan rute, start dari alun - alun Kota Taliwang - Simpang Selex - Taman Tiang Nam - Simpang Boxy - Simpang Berang - Simpang pos Lantas - Kelurahan Sampir - Simpang SD 09 - Simpang Menala - Jalan Lasap - Jalan Melati - Finish Alun - alun.

Kapolres mengatakan, peserta pawai takbiran menggunakan kendaraan R4 sebanyak 75 unit dengan jumlah peserta sekitar 750 orang dan selaku penanggung jawab kegiatan Camat Taliwang beserta Lurah dan Kepala Desa Se Kecamatan Taliwang.(Adb)